

SIENDO YO EL ENVIADO DE MI PADRE HE VENIDO PERSIGUIÉNDOTE SIEMPRE PARA SACARTE DE LA INJUSTICIA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 18 de septiembre de 1994

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**SIENDO YO EL ENVIADO DE MI PADRE HE VENIDO PERSIGUIÉNDOTE SIEMPRE, Y SIENDO YO LA JUSTICIA SIEMPRE TE HE ALCANZADO. PERO LA JUSTICIA NO ES PARA MATARTE, LA JUSTICIA DE MI PADRE NO ES PARA MATARTE, SINO PARA SACARTE DE LA INJUSTICIA, Y ASÍ YO SOY CONTIGO.**

[19940918] La paz estén en vosotros, querido pueblo mío, Yo les bendigo en el nombre de mi Padre, en el nombre de mi Creador bien amado y os les amo y estoy con vosotros de nueva cuenta porque es necesario que Yo siga radicando en vuestro mundo, es necesario que Yo siga a la vanguardia de cada uno de vosotros. Por eso vengo a ti y sigo contigo, y seguiré contigo hasta verte levantado, hasta verte convencido de la vida, seguiré contigo hasta que te hayas observado a ti mismo y te hayas encontrado a ti mismo, hasta que hayas entrado en la vida sagrada, en la justicia, en la verdad, en todo su esplendor divino.

**Amados hermanos míos, sigo contigo con el mismo afán de siempre y con el mismo amor de siempre. Por eso te digo, sigo radicando en ti, sigo radicando en tu conciencia, observando lentamente tus pasos, observando tu vida misma y esperando que me abras las puertas de tu SER para que Yo os entre y haga de ti una nueva criatura, para que Yo os entre a tu casa que es tu conciencia misma y pueda Yo disolver con tu voluntad todas las cosas que viven en tu SER malamente. Amado pueblo, pero es necesario que fuerces tu alma, que fuerces tu SER en busca de una nueva vida, en busca de un renacer, en busca de un nuevo renacer. Es necesario que tu conciencia lo pida, que tu alma lo quiera amorosamente y Yo viviré contigo y haré de ti la nueva criatura, el nuevo SER que a través de los tiempos empiezas a buscarlo.**

Yo te digo, mis bien amados, que esto está en vuestra mente misma, esto está en vuestro deseo si vuestro deseo es profundamente, si tu deseo es grande todo vendrá a ti, todo será en ti y de allí verás la eternidad. Pero esto os va de acuerdo a vuestro deseo mismo de vivir, si vuestro deseo es ferviente en el amor, en la justicia, en la verdad, en la sabiduría, esto será en ti y esto te borrará toda la incertidumbre que guardes dentro de tu alma misma, dentro de tu SER y esto te hará feliz para siempre. Pero todo está en tu vida misma, todo está en tu deseo, si tu deseo fuera grande, pero en la vida vanidosa, en la vida de incertidumbre, si vosotros anhelares esa vida ansiosamente, esto vendrá a ti y hará de ti una criatura vanidosa y llena de incertidumbre. Y esto no dejará levantarte a la vida, a la vida espiritual, a la vida sagrada que muchos buscan ya. Todo está en vosotros, todo está en ti, las dos cosas vienen y están, la vida sagrada y la vida tenebrosa, espinosa.

**Por eso te digo, vivo contigo, estoy radicando en tu SER observando momento a momento la crianza de tus pensamientos, porque vosotros incesantemente estás creando los pensamientos y están trabajando también incesantemente. Vosotros mismos puedes crear la mentira y esta trabajará, pero debes saber también en tu SER que este no es un camino, no es un camino eterno, porque todo esto es a semejanza de aquella higuera que se secó, esto vendrá a ser como el árbol frondoso, pero sin dar sus buenos frutos y estos deben ser desrizados por la voluntad y por el amor.**

Por eso vengo a ti y sigo contigo fluyendo sobre ti la armonía divina y el saber constantemente en darte la sabiduría para que puedas contemplarte a ti mismo, puedas contemplar tu camino y saber dónde andas, qué estás haciendo, qué estás edificando, en dónde estás edificando la vivienda para tu SER, para tu espíritu mismo. Debes fijar bien vuestra mente, debes fijar bien tu conciencia y tomar parte de ella, debes envolverte en la verdad y dejar que la verdad fluya sobre ti y pueda disolver a la mentira, pueda disolver la vanidad, pueda disolver la incertidumbre que calcina tu alma, que calcina tu mente lentamente. Os vengo Yo a traerte mi ciencia en parte, a semejanza de un espejo para que puedas mirarte ti mismo en dónde estás.

Todo esto debes emprender tu camino, porque en vuestra vida todo ha sido de incertidumbre, todo ha sido de pecar, todo ha sido de maldad, tu mundo está lleno de mentira, de egoísmo, de envidia, tu mundo está lleno de maldad, si no fuese así, verdaderamente si vosotros no estuvierais involucrado en esa vida no pensarías mal contra tu hermano, no dejarías que pecare, no juzgarías, no codiciarías los bienes ajenos y no envidiarías a tu hermano de lo que así mismo posee, no hubiera en tu conciencia la lujuria, no hubiera todo esto. Y Yo sabré cuando hayas disipado de tu alma todo esto y cuando te hayas acercado a la luz, cuando te hayas acercado al camino de verdad, Yo mismo lo sabré, Yo mismo lo sabré, mi pueblo, porque sentiré tus pasos, porque siendo Yo el camino, la verdad y la vida Yo sentiré los pasos, Yo sentiré y veré las huellas que vas dejando en tu camino, y siendo la verdad, Yo sentiré tu vida. Todo esto Yo lo sentiré cuando hayas entrado en el camino. Y También sentiré cuando te hayas desprendido de la verdad, cuando te hayas fundido en ella y te hayas convertido en la verdad también lo sabré, porque serás luz, serás una esfera luminosa envolviendo a los demás, sacando a los demás del fango, Yo también lo sabré, porque Yo te estaré mirando como hoy te miro, pueblito bien amado.

**Ahora, os te digo, vengo ayudarte a desvanecer todos tus malos pensamientos, vengo a ayudarte a encontrar el amor y a convertirte en el amor, en el amor de Dios mi Padre. Por eso convivo contigo, porque Yo no vengo a traer discordia, sino vengo a coordinar vuestra conciencia misma. Por eso estoy contigo, a disipar tus pensamientos vengo, tus pensamientos malos, a disipar la mentira de tu alma vengo, porque en tu conciencia todavía radican estas cosas, radica el desamor, radica la lujuria y la tentación, radica el odio, todavía radica la venganza y todavía como fieras también, porque en ocasiones buscando el momento, el descuido de los demás para así devorarlos. Esto vengo a decirte y esto te digo para que sepas que siempre vivo alerta en ti, para que sepas que vivo cerca de ti observando toda tu mente, observando tus deseos, y en ocasiones no he encontrado más que un deseo, pero un deseo fuera de la ley de mi Padre.**

Por eso vivo contigo, por eso sigo contigo, por eso permanezco en toda esta bendita humanidad, en este segundo vivo contigo, pero en el mismo segundo estoy radicando en cada mente, en cada conciencia de tus hermanos que están allí en cada lugar, que están allí en cada ciudad, porque ellos, como tú, son también. Toma en cuenta esto que Yo os te doy, abre tus oídos, abre tu mente y deja que entre en tu mente la verdad y la razón, deja que la razón viva en ti para que puedas, para que la razón no pueda, no deje que vuestra conciencia se perturbe y no sea y no deje que entre lo demás, el no razonar, la duda, la duda que nubla tu SER.

**Yo os te traigo el amor, porque a eso he venido a cambiar, a convivir contigo dentro de tu mente, porque aunque tus labios no se abren, tu mente está abierta, tu conciencia siempre está pensando, está creando los pensamientos. Por eso te digo que vengo a convivir contigo, Yo siempre lo que Soy el amor y la paz y vengo a cambiar, a disolver todos los malos pensamientos, a irradiarte del amor y de la luz y de la verdad y de la bienaventuranza. Si me abrieras las puertas de tu alma me conocerías, si tan siquiera aquietares tu pensamiento, tu conciencia, si tan solo fueras sumiso, si tan solo te dejares conducir por la mansedad y por la humildad, de cierto te digo, que me sentirías en tu corazón como una luz viva, como una fuente de agua viva, de agua cristalina bañando toda tu alma, todo tu SER. Por eso estoy contigo, vengo a convivir contigo, porque es necesario que el amor venga a ti, es necesario que la verdad venga a ti, es necesario que la paz venga a ti a convivir contigo, es necesario que el perdón venga ti también, es necesario que la reflexión también esté contigo. Todo esto es necesario y todo esto cambiará tu vida, cambiará tu conciencia y serás una**

criatura nueva, serás una criatura divina, ya no permanecerán los malos pensamientos, ya no permanecerá más la mentira, la incertidumbre, se borrará de ti esto que tienes dentro, se borrará la asechanza, porque todos acechan, porque todos siempre vives ahí acechando, queriendo os devorarse los unos a los otros.

**Yo Soy en ti, mi pueblo, porque Yo Soy el amor vivo, porque Yo Soy el buen camino, porque Yo Soy la justicia y vengo a enseñarte de la justicia, no vengo a ajusticiarte, no, mi pueblo, vengo a enseñarte la justicia para que sepas de ella y la justicia matará en ti todo lo malo que viva en ti. Yo os te entrego la paz y te entrego el amor y te entrego la igualdad de la vida. Debes comprender que sois hermanos, debes comprenderlo que venís de un solo Creador, de un solo Dios verdadero que te espera y que os te da la oportunidad de vivir y de regenerar vuestra vida misma, debes comprender esto amorosamente. Debes saber que Yo vivo contigo, que Yo vivo en vosotros, porque es necesario que haya un guardia en tu vida, es necesario que haya un guía en tu camino. Yo os les bendigo en el nombre del Creador.**

Ámense, pues, ámense los unos a los otros para que así puedan cuidarse, puedan vigilarse los unos a los otros, pero ámense de espíritu y de verdad. No se honren con los labios, porque no es esa la honra, la honra debe ser en tu corazón, honrar a tus hermanos, cuidarlos de ello, cuidarse entre vosotros que no vaya a ser que el ave de rapiña pueda devorar a unos de vosotros, cuidense, cuidense, amados míos, vigilen vuestras mentes de vosotros mismos y formen el amor en vosotros, no dejéis que el mal pensamiento pueda perturbaros a vosotros. Y si en vosotros hubiera un mal pensamiento, el buen pensamiento tiene el derecho, tiene la justicia de Dios para poder disolverlo y no dejar entrar al mal pensamiento. Esta es la potestad que os doy a cada uno de vosotros para que puedan vivir, para que puedan emprender la vida de justicia, para que puedan ajusticiarse amorosamente, divinamente y ayudar a los demás.

Yo por esta mente este es mi regalo, Yo bendigo esta mente, Yo bendigo este templo donde os estoy, que es la mente, que es la conciencia, que es el espíritu mismo donde os me encuentro radicando y después bendigo este cuerpo que guarda al otro cuerpo donde Yo os estoy. Pues de la misma manera Yo les bendigo, bendigo vuestras mentes, bendigo vuestras conciencias, bendigo tu espíritu, bendigo tu cuerpo que es tu espíritu. **Tu conciencia es un templo, debes saberlo, mi pueblo, el interno de tu SER ese es mi templo, porque Yo no vengo tan solo a vibrar en el cuerpo, porque primero vibro en tu alma, vivo en el centro de tu alma porque ese es el verdadero templo, el cuerpo material es tu templo para ti donde posas, pero tu espíritu es mi templo para Mí donde Yo vengo posar y hablar de todo el amor divino.** Así debes comprenderlo, mi pueblo, y así te doy la comprensión divina, amorosamente, por eso bendigo la mente, bendigo la conciencia donde os Yo Soy, bendigo el espíritu donde Yo me encuentro y bendigo este cuerpo de lo que Yo Soy y de la misma forma Yo en vosotros también, en cada uno de vosotros mismos Yo Soy, Yo Soy en vosotros, Yo Soy el guardia de vosotros, Yo Soy el que cuido tus pasos, Yo Soy el que siempre está mirando tu destino, viendo dónde vas, viendo lo que haces a diario, Yo Soy, mi pueblo.

**Y verdaderamente, si os te digo que andas más en la incertidumbre, es porque andas más allí. ¿Acaso me dirás que no? ¿Acaso no Soy Yo el que ando contigo? ¿No Soy Yo la justicia? ¿Acaso me podrías decir que has andado siempre en la justicia, siendo Yo justicia misma? ¿Acaso me podrías decir que has andado siempre en el amor, siendo Yo el amor? ¿Cuándo he sentido que me has comido? ¿Cuándo has entrado en ella? ¿No Soy Yo el que debo sentir los bocados de tu alma comiendo? Si me dijeres que anduvieras en la verdad, ciertamente Yo lo sabría, porque Yo Soy la verdad y Yo te diría que sí, pero hoy te digo que no, que tu verdad no es la verdad.** Porque os quiero decirte una cosa más, verdaderamente la verdad es siempre la verdad, la verdad no se esconde en la mentira, pero la mentira en ocasiones ha querido esconderse en la verdad, pero ésta siempre es descubierta por la verdad. Y vosotros siempre te habéis querido esconder en la verdad, porque en cuanto vosotros mientes, en cuanto tus labios pronuncian las cosas buenas, pero tu corazón es contrario, la verdad siempre descubre y siempre serás descubierto ante la verdad cuando andes en la mentira y quieras decir que andas en la verdad, la verdad y la justicia, éstas descubrirán todo en tu mente. Porque nada puede estar en la verdad, no siendo verdad, pues vosotros no podéis andar en la

verdad no siendo la verdad. ¡Ay, mi pueblo! ¡Y ay de vosotros que quieras refugiarte! ¡Ay de vosotros mentirosos que quieras andar y disfrazarte de verdad! Porque la verdad hará justicia y ésta te descubrirá y te irás al abismo, porque así es, amados míos. Tu mente se desmoronará y ésta te hará ver lo que tú eres y verás la pequeñez de tu alma y entonces vendrá el sufrimiento, entonces vendrá ese sufrimiento.

Tantas cosas debo decirte, en ocasiones parecen golpear, en ocasiones sientes si Yo te golpearé y sientes el peso de la vida. Pero es necesario que Yo os diga esto en ti, es necesario que Yo te descubra, es necesario que sepáis que Yo vivo contigo, es necesario que sepas que Yo sé de ti, que conozco tu vida, porque he andado en tu vida, es necesario que sepáis que he venido persiguiendo tus pasos, que he venido buscándote desde miles de años, desde toda tu existencia en la que habéis venido y he venido buscándote de lugar en lugar, porque no eres fijo, porque hoy habéis nacido aquí, mañana buscas otro sitio donde nacer, queriéndote esconder como un criminal que hace un crimen aquí y se va a otro pueblo, allí a hacer otra vida, queriéndose esconder de la justicia, pero hasta que la justicia siempre vence, porque no hay un lugar donde no haya justicia. Así habéis venido vosotros durante tantos tiempos en todas vuestras encarnaciones, reencarnado aquí y reencarnado allá, así habéis venido vosotros.

Siendo Yo el enviado de mi Padre he venido persiguiéndote siempre, y siendo Yo la justicia siempre te he alcanzado. Pero la justicia no es para matarte, la justicia de mi Padre no es para matarte, sino para sacarte de la injusticia, y así Yo Soy contigo, mi pueblo. Si he venido persiguiendo tus pasos, es con el propósito de sacarte de allí y hacerte una nueva criatura, convertirte otra vez en tu persona, en la persona amorosa, divina, verdadera. No huyas de la justicia, deja que te encuentre, deja que te abarque porque ésta te sacará de donde vosotros andas. Debo decirte todo esto para que os me conozcáis y sepas de Mí, porque os podría hablarte de todos tus lugares donde habéis estado vosotros, donde habéis permanecido. Porque puedo hablarte de vuestras encarnaciones anteriores, en dónde habéis encarnado, en vuestros lugares, porque puedo hablarte de ellas limpiamente, porque he seguido tus pasos.

Yo os te bendigo, y te digo, el amor te está atrapando, la paz, la justicia, la verdad empieza a radicar en ti con un propósito divino de llevarte y convertirte en lo que vosotros debes ser y hacer. Benditos sean, Yo hasta aquí este ha sido mi mensaje, este ha sido mi regalo para vosotros. Mi paz os dejo, mi paz os doy. Solo basta que vosotros abras tu corazón y ésta vivirá contigo para siempre. Solo basta que abras tu corazón y ésta vivirá contigo para siempre. Hasta pronto, mi pueblo bien amado.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.